

# PJNI

## GEBYAR PAUD, TUMBUHKAN KREATIVITAS DAN KETERAMPILAN ANAK DI KABUPATEN BUOL

Rahmat Salakea - [BUOL.PJNI.OR.ID](http://BUOL.PJNI.OR.ID)

Oct 29, 2024 - 23:28



BUOL-Pj. Bupati Buol, Drs. M. Muchlis, MM, secara resmi membuka kegiatan Gebyar Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) tingkat Kabupaten Buol yang berlangsung di halaman TK Pembina Kecamatan Biau. Acara ini dilaksanakan selama dua hari, dari tanggal 23 hingga 24 Oktober 2024, dengan tujuan utama mendukung perkembangan anak usia dini melalui berbagai kegiatan yang edukatif dan menghibur.

Acara ini dihadiri oleh Bunda PAUD Kabupaten Buol, Ny. Nurhayati M. Muchlis, serta sejumlah tamu undangan, peserta didik, orang tua, dan para guru. Kegiatan dimulai sejak pukul 08.00 hingga 16.00 WITA, dan berhasil menarik perhatian masyarakat setempat untuk berpartisipasi aktif.

Gebyar PAUD 2024 bertujuan untuk meningkatkan perkembangan anak dalam aspek kognitif, sosial, dan motorik. Melalui berbagai perlombaan, seperti lomba karya nyata guru, mewarnai, mendongeng, menyanyi solo, tari kreasi, dan peragaan busana, anak-anak diberikan kesempatan untuk mengekspresikan bakat dan kreativitas mereka.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol dengan dukungan sponsor dari Bank Sulteng cabang Buol. Penyelenggaraan acara ini tidak hanya berfungsi untuk meningkatkan keterampilan dan kreativitas anak, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara guru, orang tua, dan anak.

Dalam sambutannya, Bunda PAUD Kabupaten Buol, Ny. Nurhayati M. Muchlis, menekankan bahwa pendidikan anak usia dini merupakan fondasi penting dalam membangun karakter dan kemampuan anak. Ia berharap, kegiatan ini dapat menjadi ajang yang mendukung perkembangan anak sekaligus mempererat kerjasama antara guru, orang tua, dan masyarakat.

Sementara itu, Pj. Bupati Buol, Drs. M. Muchlis, MM, dalam pembukaan acara, menyampaikan harapannya agar Gebyar PAUD dapat memperkuat layanan pendidikan usia dini yang holistik. Ia menekankan pentingnya pendidikan yang menyenangkan dan mendidik, dengan fokus pada kesehatan, gizi, pengasuhan, dan kesejahteraan anak.

Dengan berbagai kegiatan yang disajikan, Gebyar PAUD Kabupaten Buol 2024 diharapkan dapat memberikan pengalaman berharga dan meningkatkan kualitas layanan pendidikan anak usia dini. Kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam memastikan bahwa anak-anak di Kabupaten Buol mendapatkan fondasi pendidikan yang solid untuk menghadapi tantangan di masa depan\*\*\*